



Après une année particulièrement difficile et éprouvante pour les jeunes majeurs, pris en charge par l'Aide sociale à l'enfance ou non, notamment du côté des démarches dans les préfectures, un moment de convivialité militante est le bienvenu !

OQTF qui continuent de pleuvoir sur les jeunes de l'ASE et sur les jeunes scolarisés, récépissés de renouvellement non renouvelés, sms de convocation de remise de titre non reçus, bugs informatiques sur le système ANEF, jeunes qui perdent leur emploi, leur logement car ils se retrouvent sans justificatif de la régularité de leur séjour pendant des mois...

La situation, notamment à la préfecture de Nanterre, n'a cessé d'empirer et les droits des étrangers sont bafoués avec un mépris inégalé.

Mineurs pris en charge par l'ASE, jeunes majeurs qui galèrent pour obtenir un titre de séjour ou son renouvellement, marraines et parrains des jeunes sous OQTF, citoyens solidaires, militants de la défense des droits des étrangers, élus solidaires, nous vous invitons à un

PIQUE-NIQUE SOLIDAIRE, FESTIF & MILITANT

le samedi 2 juillet 2022 de 12h30 à 15h

au parc de Sceaux, plaine de la Patte d'Oie,

entrée avenue du Général de Gaulle à Antony, RER B La Croix de Berny

Soyons nombreux pour exprimer notre indignation et notre solidarité !



Contact : collectif.resf.mie.92@gmail.com